

Aménagement

La bretelle de Bezannes est opérationnelle

Dans le but d'améliorer significativement la fluidité du trafic entre Reims et Epemay, le Grand Reims a lancé début octobre des travaux au niveau du rond-point de Champagne. Le chantier, qui visait à construire une bretelle de dégagement depuis la ZAC de Bezannes en direction de la cité sparnacienne, est achevé. Depuis jeudi, les automobilistes arrivant de Bezannes, via l'avenue Jean Monnet et souhaitant rejoindre la route départementale 951 en direction de Champfleury et d'Epemay, ne sont donc plus désormais obligés de passer par le rond-point de Champagne.

La collectivité estime que le giratoire sera soulagé en période de pointe de plus de 250 véhicules, soit entre 17 h et 18 h. À noter que à l'horizon 2026, lorsque l'ensemble des programmations seront sorties de terre sur la ZAC de Bezannes, l'aménagement aura un impact bien supérieur encore. En effet, la collectivité prévoit le délestage à moyen terme de 433 véhicules provenant de la ZAC sur un total de 1 151 véhicules à l'heure de pointe du soir sur le giratoire. En revanche, cet aménagement ne résoudra évidemment pas tous les problèmes de circulation sur l'axe Reims-Epemay, fréquenté par environ 18 000 véhicules quotidiennement. Son achèvement avec quelques jours d'avance sur le calendrier est en tout cas une bonne nouvelle. Cette bretelle a demandé un investissement de 1,3 million d'€, financé par la communauté urbaine du Grand Reims.



La nouvelle bretelle, en direction de Champfleury, est ouverte à la circulation depuis jeudi. © l'Hebdo du Vendredi

J.D